

**24<sup>ème</sup> Session du Groupe de Travail sur l'Examen Périodique Universel**

(Genève, 19-28 janvier 2016)

**Examen de Seychelles**

(25 janvier 2016)

**Intervention du Cabo Verde**

7. 3 42203

Merci Mr. le Président,

Nous saluons la distinguée délégation des Seychelles conduite par son distingué Ministre...et la remercions pour la présentation du rapport national de son pays.

Le cours des progrès dans la situation des droits humains aux Seychelles connaît une dynamique croissante, tel que le montre le nombre d'initiatives prises et d'actions qui sont en préparation dans divers domaines. C'est le cas, entre autres, de la Loi d'Interdiction de la Traite de Personnes de 2014 suivi d'un Plan d'Action national et Cadre stratégique biennal; du Plan stratégique 2011-2014 pour le Judiciaire ; du Plan d'Action national 2011-2015 contre la Violence Basée sur le Genre et de la Politique nationale du Genre en préparation ; ainsi que de la Politique nationale et Cadre stratégique pour les porteurs de déficiences, également en préparation.

Ce processus d'amélioration de la situation des droits humains est voué à se poursuivre et intensifier, et dans ce sens le Plan d'Action national

de 5 ans pour les Droits humains en voie de finalisation constituera certainement un outil important pour encadrer les efforts et systématiser les progrès.

Nous estimons qu'il conviendrait aussi de poursuivre le mouvement vers l'optimisation des solutions institutionnelles en matière du droit à l'information et de l'indépendance des media.

Cabo Verde souhaite recommander aux autorités des Seychelles d'entreprendre les actions suivantes :

1. Compléter le processus de conformation de l'institution nationales de droits humains aux principes de Paris et sa dotation en moyens adéquats ;
2. Signer et ratifier la Convention internationale contre la Disparition forcée de personnes et le Protocole optionnel à la Convention contre la Torture ;
3. Intensifier les efforts du Gouvernement en vue de la protection la plus efficace possible des enfants contre les risques d'abus sexuels.

Cabo Verde augure aux Seychelles de grands succès dans ses efforts en matière des droits humains et espère que ce petit état insulaire recevra une coopération conséquente de la part de ses partenaires internationaux.

Merci, Mr. le Président